

INFO PUBLIK

Ditemukan Belasan Kendaraan Roda 4 di Lokasi Penggerebekan Judi Dadu dan Tembak Ikan di Binjai KM 18

A. Putra - SUMUT.INFOPUBLIK.CO.ID

May 29, 2023 - 16:09



MEDAN - Ditreskrim Polda Sumatera Utara melakukan penggerebekan judi jenis tembak ikan-ikan dan judi dadu kopiok di Gudang milik Ali Susanto Als Ali Opec, Minggu (25/5/2023) sekira pukul 18:30 Wib.

Diketahui, dalam penggerebekan itu petugas berjumlah 60 orang dipimpin oleh Kasubdit 3 Jatanras Ditreskrim Polda Sumut, Kopol Wahyu Ismoyo Jayawardana, S.I.K., M.H., M.Tr. Opsia di Jln. Soekarno Hatta Lk. I Kel. Tunggurono Kec. Binjai Timur Kota Binjai.

Dari lokasi gudang milik Ali Susanto Als Ali Opec diamankan beberapa orang warga yang diduga sedang melakukan kegiatan permainan judi, kemudian warga beserta barang bukti dibawa ke Polda Sumut.

Setelah dilakukan penggrebekan dan pengamanan barang bukti, Personil Polres Binjai dipimpin langsung Kapolres Binjai AKBP Hendrick Situmorang, SH, SIK, M.Si beserta Kasat Intelkam Polres Binjai dan Kapolsek Binjai Timur bersama Personil Polres Binjai, Polsek Binjai Timur dan Personil Kodim 0203/Lkt melakukan pengecekan dan pengamanan lokasi.

Setelah dilakukan pengecekan ditemukan 17 (tujuh belas) unit mobil dan 7 (tujuh) unit sepeda motor dengan rincian sebagai berikut.

BK 1xx5 ZU portuner warna silver, BK 1xx4 BI sigra warna silver, B 2xx8 TOI Inova warna hitam, BK 1xx3 ABQ Veloz warna putih, BK 1xx8 IQ HRV warna putih, BK 1xx4 AT jazz warna silver, B 1x8 NIO Yaris warna hitam, BK 1xx8 PL caliya warna hitam, BK 1xx1 GC Outlander warna putih, BK 1xx3 PN sigra warna putih.

BK 1xx5 MT Datsun GO warna merah, BK 1xx8 EL Calya warna abu-abu, BK 1xx1 ZY Inova warna hitam, BK 1xx7 HL Rush warna hitam, BK 1xx8 BC kijing krista warna biru, BK 1xx4 ZC Avanza warna silver, BK 1xx6 EN Avanza warna silver.

Selain itu, ditemukan juga 7 (Tujuh) sepeda motor BK 5xx2 AGY aerox warna hitam, BK 2xx3 XH Skydrive warna hitam, BK 3xx2 UI suzuki shogun warna hitam, BK 4xx1 AKS Revo warna hitam, BK 3xx6 RBD beat warna hitam, BK 6xx4 AEP Vario warna biru, BK 4xx2 XAZ Vario warna hitam.

Setelah dilakukan pemeriksaan dan pengecekan kendaraan tersebut, kemudian keseluruhan kendaraan dijaga oleh penjaga gudang inisil BL Lk, 29 tahun, penjaga gudang, Jalan Perdamaian, Kecamatan Stabat, Kabupaten Langkat.

Barang bukti yang di amankan saat penggrebekan dan dibawa ke Polda Sumatera Utara 78 (Tujuh puluh delapan) orang pemian dan panitia, 2 (Dua) meja judi tembak ikan, dadu, alat kocok kartu.

Kabid Humas Polda Sumut Kombes Hadi membenarkan penggrebekan itu, "Iya betul, penggrebekan berdasarkan informasi masyarakat maraknya perjudian di Binjai," kata kabid Humas.

Gudang kosong milik Ali Opek yang menjadi tempat judi dengan omset ratusan juta itu dijadikan tempat judi yang selama ini tidak tersentuh, dan minggu siang Dirreskrim Kombes Sumaryono memimpin langsung penggrebekan itu.

2 (dua) Pleton Brimob dan lebih dari 30 Personil Reserse dan Shabara mengepung lokasi judi tersebut dan berhasil mengamankan lebih dari 50 orang dan sejumlah Barang Bukti di lokasi perjudian.

"semua dalam proses pemeriksaan oleh subdit Jatanras Krimum," pungkas Hadi.